

AWDI

Dukungan Terus Mengalir, Tim JAMAAH Siap Menangkan Rachmansyah- Harsono di Pilkada Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Sep 16, 2024 - 18:08



Rachmansyah Ismail dikerumuni Ibu-ibu minta pose bersama

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dukungan terus berbondong-bondong datang dari berbagai kalangan masyarakat untuk memenangkan pasangan Rachmansyah-Harsono sebagai Bupati dan Wakil Bupati Morowali periode 2024-2029.

Kali ini datang dari Tim Jamaah (Jaringan Rachmansyah-Harsono) menyatakan tekad siap memenangkan pasangan Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa menjadi Nahkoda di Bumi Tepeasa Moroso.



Tim Jamaah ini di pimpin langsung Mohammad Asra, yang terdiri dari berbagai gabungan elemen masyarakat seperti Asosiasi rental mobil Morowali, Kerukunan Keluarga Banggai, Kerukunan Keluarga Toraja Bugis dan komunitas Menui Bungku.

Kemudian ada Tim Siber keliling di luar wilayah Morowali untuk mengandeng warga yang punya hak pilih di Morowali, yang mana masing-masing Tim Jamaah ini memiliki Kordinator Desa (Kordes), Kordinator Kecamatan (Korcarn) hingga Kordinator kabupaten.

"Jadi Pak Bupati, Mereka (Tim Jamaah) akan berjuang dilapangkan untuk pemenangan Rachmansyah-Harsono. InsyaAllah menang jadi Bupati dan Wakil Bupati Morowali periode 2024-2029," tutur Mohammad Asra disambut tepuk tangan ratusan peserta yang hadir saat acara penyerahan SK kepada pengurus Tim Jamaah di salah satu tempat di Bungku, Senin (16/09/2024).



Pada kesempatan itu Bakal Calon Bupati Morowali, Ir.H.A.Rachmansyah Ismail, M. Agr, MP, menyampaikan ucapan terimakasih atas dukungan maupun support yang terus digelorkan oleh masyarakat Morowali dari berbagai kalangan.

Dikatakan mantan Pj Bupati Morowali itu yang sukses mengukir berbagai prestasi di kanca nasional bahwa niatannya maju sebagai calon Bupati Morowali adalah membangun Morowali lebih maju dan lebih hebat kedepannya.

Dengan ditopang SDA Morowali yang begitu sangat luar biasa bahkan dikenal hingga mancanegara, kata Mantan Kadis ESDM Sulteng itu Rachmansyah Ismail mestinya hari ini Morowali mengalami perkembangan luar biasa dan bukan hanya daerahnya saja tetapi masyarakat juga sudah harus sejahtera.

Bahkan, dengan tegas disampaikan Rachmansyah Ismail siap mewakafkan dirinya untuk membangun daerah Morowali sebagaimana harapan dari seluruh masyarakat Morowali.

"Saya mencalonkan diri sebagai Bupati Morowali ingin mewakafkan diri membangun daerah ini. Saya ingin Morowali ini maju bukan hanya pembangunan daerah nya saja tetapi semua sisi termasuk manusia nya harus maju ekonomi makmur hidup sejahtera," terang Rachmansyah Ismail disambut tepuk tangan dari ratusan masyarakat yang tergabung dalam Tim Jamaah.

Hal ini kata Rachmansyah Ismail bukan hanya manis bibir tetapi bukti nyata yang diberikannya, bahkan rela mengorbankan karier birokrat di pemerintahan memilih pensiun dini sebagai wujud mewakafkan diri untuk Morowali yang lebih baik kedepannya.



"Bapak/Ibu sudah melihat kinerja saya selama menjabat sebagai Pj Bupati Morowali kurang lebih 9 bulan. Banyak hal yang sudah saya lakukan termasuk membangun Mall di Bungku sebagai ibu kota Morowali. Saya tidak suka berjanji tapi memberi bukti, InsyaAllah saya akan menjadi Bupati Morowali 2024-2029," ucapnya di Amini masyarakat yang hadir.

Pada kesempatan itu juga diadakan tanya jawab dengan masyarakat yang berlangsung penuh rasa keakraban, dan disampaikan pula bahwa kedepannya pendidikan menjadi skala prioritas Rachmansyah-Harsono dari tingkat TK sampai S2 akan di bantu oleh pemerintah.

(PATAR JS)